

EST NORD EST

Nos tant attendues présentations publiques!

Our much awaited public presentations!



Gabrielle Desgagné-Duclos, *Servir un gâteau-hommage devant un garage de camion*, 2018.
Crédit photo: Alexis Bellavance.

Le jeudi 9 février 2023, à 17h

En personne, entrée libre

Le public est chaleureusement invité à découvrir les parcours et intentions de recherche de nos résident-e-s de l'hiver 2023! Venez entrevoir ce qui occupera prochainement les artistes [Amélie Brindamour](#) (Saint-Pascal, QC), [Annie Charland Thibodeau](#) (Québec, QC), [Jérôme Chazeix](#) (Berlin, Allemagne), [Slinko](#) (New Jersey, É-U) ainsi que l'auteure [Gabrielle Desgagné-Duclos](#) (Montréal, QC) lors de nos présentations publiques qui auront lieu dans l'enceinte de notre centre de résidences, au **335, av. de Gaspé Ouest**. Au plaisir de vous y retrouver!

[Retrouvez l'événement sur Facebook](#)

On Thursday, February 9, 2023, at 5 P.M.

In person, free entrance

Its our pleasure to invite you to discover the practices and research intentions of our winter 2023 residents! Come and see what will soon occupy artists [Amélie Brindamour](#) (Saint-Pascal, QC), [Annie Charland Thibodeau](#) (Québec, QC), [Jérôme Chazeix](#) (Berlin, Allemagne), [Slinko](#) (New Jersey, É-U) as well as author [Gabrielle Desgagné-Duclos](#) (Montréal, QC) during our public presentations that'll take place within the confines of our

[Find the event on Facebook](#)

Calendrier des activités Activities calendar

Début: 30 janvier 2023

Présentations: 9 février 2023

Portes ouvertes: 16 mars 2023

Fin: 24 mars 2023

Beginning: January 30, 2023

Presentations: February 9, 2023

Open studios: March 16, 2023

End: March 24, 2023

